

DERECHOS HUMANOS / DIVERSIDAD

# **Firman acuerdo para impulsar el matrimonio igualitario**

El Ciudadano · 12 de junio de 2016



---

Durante el primer semestre de 2017, el gobierno se comprometió a entregar un proyecto de ley al congreso que impulse el matrimonio igualitario. Todo esto, luego de que sostuvieran una reunión con personas del MOVILH, quienes presentaron una demanda porque el gobierno le negó la posibilidad de casarse a tres parejas homosexuales.

En búsqueda de una solución amistosa fue que **la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), los citó para debatir el tema. Finalmente la reunión se efectuó el sábado donde el gobierno se comprometió a desarrollar esta iniciativa que garantice el matrimonio igualitario en nuestro país.**

---

Fuente: El Ciudadano